



Es una locura, un verdadero despropósito, una exageración en la expresión de este diputado de Morena: Julen Rementería

En entrevista en MVS Noticias, el Senador del PAN, Julen Rementería, dijo que “Es una locura, un verdadero despropósito, una exageración en la expresión de este diputado de Morena (Alejandro Robles); lo que buscan es tener una Corte a modo. Como la Corte hoy está tomando las riendas de sus propias decisiones, resolviendo con mucho valor y con apego a la Constitución, no les gusta. Entonces, lo que quieren es desacreditarla y llegan, incluso, a proponer barbaridades como esta, obradorizar al Poder Judicial”.

<https://drive.google.com/file/d/1eoUfuCLpzbrLGXkRsdL73rrgYabVJGjG/view>